

## COMMUNIQUE de L'INTERSYNDICALE EDUCATION DES BOUCHES-DU-RHONE

### Après le 5, on continue !

Nos organisations syndicales appellent à une journée de mobilisation de la Fonction Publique partout en France le jeudi 5 décembre pour que le ministre Guillaume Kasbarian renonce :

- aux 3 jours de carence dans la fonction publique,
- à la diminution de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie,
- au non-versement de la Gipa.

Mais aussi pour obtenir :

- des moyens budgétaires à la hauteur des missions des services et des politiques publiques,
- des créations d'emplois partout où c'est nécessaire et l'accès à l'emploi titulaire des agents contractuels,
- l'augmentation de la valeur du point d'indice au titre de l'année 2024 et des années suivantes et des mesures salariales générales,
- la refonte des grilles indiciaires,
- l'égalité salariale et professionnelle entre les femmes et les hommes,
- l'abandon des orientations du projet de loi dit « Guerini ».

Dans ce contexte, l'intersyndicale Education des Bouches-du-Rhône appelle à la grève le 5 décembre.

Une journée ne suffira pas. Afin de construire un rapport de force à même de nous faire gagner pour obtenir satisfaction sur nos revendications, en s'inscrivant dans une dynamique nationale, elle se met en situation d'appeler à nouveau à la grève le 10 décembre (journée qu'elle confirmera le 5 au soir) et dans laquelle sera posée aux personnels la question de la reconduction de la grève au-delà de cette journée.

FSU, UNSA-Education, CGT-Educ'Ation, SUD Education, Sgen-CFDT, CNT-SO, SNFOLC

